



CAP SAINT-VAAST/COTENTIN

Les animations 2023, qui se sont achevées en septembre, sont bien en adéquation avec le principal but de l'association, à savoir l'animation culturelle de Saint-Vaast et notamment du site de La Hougue. Elles ont surtout consisté en visites commentées du fort et de la tour pour des groupes ou des individuels. Au total, un peu plus de 200 personnes ont participé à ces visites bihebdomadaires, en cheminant du front bastionné à la tour Vauban.

Les forts de la Hougue et de Tatihou ont accueilli le 10 juin 2023, les congressistes de l'association Vauban dans le cadre de son 35^e congrès ayant pour thème « Vauban en Cotentin ». Ce sont donc 75 personnes qui ont investi le fort, le temps d'une visite commentée jusqu'au bastion ouest, qui fait face à Morsalines. Les visiteurs ont pu apprécier l'évolution stratégique du site, du 17^e au 20^e siècle, la dernière réorganisation militaire ayant été effectuée par les Allemands, lors de la Seconde Guerre mondiale.

La semaine Vauban a aussi constitué un temps fort à l'occasion du 15^e anniversaire de l'inscription à l'UNESCO des tours de la

Hougue et de Tatihou, du 3 au 7 juillet avec un focus particulier sur la participation des élèves à un projet de panneaux mémoriels (cf. page Culture). Sans oublier l'exposition de l'artiste Michel Gombaud qui a mis en valeur le patrimoine grâce à ses dessins à l'encre rehaussés de touches d'aquarelle, du 7 au 14 juillet.

Les Journées européennes du Patrimoine ont clos la saison en septembre, avec l'accueil en visites libres et commentées de plus de 300 personnes.

Pour 2024, il est prévu d'étoffer les prestations en proposant aussi des visites ciblées sur le 80^e anniversaire de la Libération ainsi que des conférences à thème.

Si vous souhaitez rejoindre l'équipe de bénévoles, n'hésitez pas à nous contacter.

Pour le Bureau, la présidente

Annick Perrot

Tél. : 02 33 54 74 56

Site : www.cap-saint-vaast.fr